
Pelo Sr. Ver. Antonio Raimundo foi apresentado e aprovado posteriormente Rqtº nº 01/2006,
seja enviado a Ilma Sra Secretária Municipal de Educação, no sentido que a mesma a este
Poder Legislativo no prazo legal informações acerca da Bolsa Escola nivél superior sendo as
seguintes: Qual os critérios para a escolha dos beneficiários; Declinar os nomes das pessoas
que participarão do processo seletivo; Qual a data de inicío das inscrições dos interessados?
Qual a data da divulgação dos resultados da seleçâo? 


